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様式第６号（第１７条）        

 会  議  録 

(６―１) 

会議の名称 令和６年度春日部市自転車対策協議会次第 

開 催 日 時 令和７年２月３日（月） 
開 会 午後１時３０分 

閉 会 午後２時１０分 

開 催 場 所 春日部市役所 本庁舎２階 ２０４会議室 

議長(会長)氏名 細谷 悟 

 

出 

 

 

席 

 

 

者 

委員氏名 

(出席人数：５人)  

細谷 悟、小谷野 静子、藤井 博子、山﨑 正雄、大宮 博幸 

(欠席人数：１人) 

小川 志朗 

説 明 者 

そ の 他 

(説 明 者：１人)  

くらしの安全課 交通防犯担当 主任 町田 淳 

 

事 務 局 

(出席人数：５人） 

市民生活部長           飯口 信彦 

くらしの安全課長         熊田 知己 

くらしの安全課 交通防犯担当主幹 岩渕 剛 

くらしの安全課 交通防犯担当主査 西 真輝 

くらしの安全課 交通防犯担当主任 町田 淳 

次第及び公開、一部

公開、非公開の区分 

議事（全て公開） 

１ 自転車対策協議会の役割について 

２ 放置自転車対策の取組み状況について 

３ 令和６年度事業内容について 

４ 令和７年度事業計画（案）について 

 

一部公開・非公開の 

場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 

配 布 資 料 
・次第 

・令和６年度春日部市自転車対策協議会資料 

 

会議録の作成方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録 

■ 録音テープ等を使用した要点記録 

□ 要点記録 

議録署名の指定 
議長（会長）が署名する。 
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(６―２) 

発 言 者  発言内容 ・ 決定事項 

事務局 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

 

≪出席委員の報告・会議成立の報告≫ 

 

≪会議公開・傍聴人なしの報告≫ 

 

それでは、次第に従いまして議事を進めさせていただきます。 

議事（１）自転車対策協議会の役割について、（２）放置自転車

対策の取組み状況について、（３）令和６年度事業内容について、

一括して事務局から説明願います 

 

 ≪資料を基に（１）自転車対策協議会の役割について、（２）放

置自転車対策の取組み状況について、（３）令和６年度事業内容に

ついてを説明≫ 

 

 ただ今の説明につきまして、ご意見、ご質問のある方は、挙手の

うえ、お願いします。 

 

 資料４頁によると春日部駅西口における１回あたりの撤去台数

は、令和５年度は９．４３台でしたが、令和６年度は７．２５台に

減少しました。これは、放置自転車が多い春日部駅西口エリアを

集中的に一斉撤去を実施したこと、また、日曜日における一斉撤

去を実施した結果と推測します。 

 

 武里駅を毎日、利用しています。これまでは日曜日に放置自転

車が多かった印象ですが、今年度は、かなり放置自転車が減少し

た印象です。これは、自転車誘導整理員を配置したことや日曜日

における一斉撤去を実施したことが影響していると推測していま

す。また、放置自転車は、視覚に障がいのある人にとって、非常に

危険な存在となることから、歩行の危険リスク改善性を踏まえ、

放置自転車がゼロになることを願いたいです。 

 

 武里駅で自転車を放置する人は、どのような人と分析していま

すか。 

 

 自転車を放置する人の約９割が通勤・通学者となっています。 

 

 春日部駅西口の放置自転車も減少している印象です。通勤・通

学者が自転車を放置し、撤去された場合、帰宅手段が無くなるこ

とから、通勤・通学者以外の人も放置しているのではないかと感

じます。 
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委 員 

 

 

 

委 員 

（委員からの情報提供） 

 

 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 資料によると放置自転車が減少傾向にあることから、春日部駅

西口自転車駐車場が閉鎖した影響は、少ないと推測します（令和

６年３月末閉鎖）。 

 

 令和６年の自転車盗難は、５５５件で、被害者の約６割が１０

代で、無施錠による被害が多い状況です。自転車の施錠の徹底の

意識付けを図っていくことによって、自転車盗難が減少するとと

もに、放置自転車が減少すると推測しています（盗難自転車放置

の観点）。 

 

 今年度の放置自転車対策事業の予算規模と執行見込みについ

て、教えて下さい。 

 

 放置自転車対策事業全体の予算は、約１，２００万円であり、大

部分を占める委託費が約１，１００万円です。また、現時点におけ

る委託費の執行率は、約９割の執行率になると見込んでおります。 

また、次年度も物価高騰などの影響も踏まえ、今年度と同程度の

予算要求を行ってまいります。 

 

ほかにご意見、ご質問がないようですので、（１）自転車対策協

議会の役割について、（２）放置自転車対策の取組み状況について、

（３）令和６年度事業内容については、了承ということでよろし

いでしょうか。了承の方は挙手をお願いします。 

 

≪挙手全員≫ 

 

 それでは、了承とさせていただきます。 

続きまして、議事（４）令和７年度事業計画（案）について、事

務局より説明願います。 

 

≪資料を基に（４）令和７年度事業計画（案）についてを説明≫ 

 

 過去の事業内容と同じ内容でしたが、毎年度、新たなことをや

る必要は無く、地道に放置自転車対策をすることが重要と感じま

す。 

 

 現状の取組によって、放置自転車が減少していることから、地

道な取組かもしれませんが、継続していくことが重要と考えてい

ます。 
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委 員 

 

委 員 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 今後も、市民の方への意識付けを図るようお願いします。 

 

 市民の方への意識付けの一環として、広報かすかべを活用して

いますが、自治会の加入率が約４割ということから、広報かすか

べだけではなく、キャンペーンなどの啓発活動も実施した方が良

いと思います。 

 

ほかにご意見、ご質問がないようですので、（４）令和７年度事

業計画（案）については、了承ということでよろしいでしょうか。

了承の方は挙手をお願いします。 

 

 ≪挙手全員≫ 

 

 それでは、了承とさせていただきます。 

議事につきましては、これで終了させていただき、議長の職を解

かせていただきます。議事進行にあたり、皆様のご協力ありがと

うございました。それでは事務局、お願いいたします。 

 

委員の皆様には、慎重なるご審議ありがとうございました。以上

をもちまして、令和６年度春日部市自転車対策協議会を閉会させ

ていただきます。 

 

 (６―３) 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

令和７年２月１９日  

署名者の職・氏名                              

  

 


